

令和3年も4月を迎え、いよいよ新年度に突入しました。

株式会社two.sevenは5月が年度初めではありますが、介護保険サービス事業所においては4月より報酬改定が施行され、新たな内容に不備のないよう情報の把握に努めております。

今回の改定では、下記の内容についての取り組みが大きく反映されています。

- ①感染症や災害に対する対応力
- ②地域包括ケアシステムの推進
- ③自立支援・重度化防止
- ④介護人材の確保・介護現場の革新
- ⑤制度の安定性・持続可能性

それぞれの介護事業所より改定内容についての通知をお配りいたします。

ご不明な点等がございましたら、何なりとお問い合わせください。

今後ともよろしくお願い致します。

ゴールドヒルズ平岸
ホーム長 横山 光利

イベントコーナー

1. 手作りピアス



デイサービスのご利用者様が作ったピアスの作品です。イヤリングとフローチです。綺麗さとかかわいらしさを持ち合わせた作品ですね。

2. 桜満開



ゴールドヒルズの桜が満開に！！入居者様、スタッフ共同で花を作成。1階エレベーター前を満開にしてくれました。

今月は

1. 手作りピアス

2. 桜満開

3. ゴールドヒルズ探検3
をお送りします

3. ゴールドヒルズ探検隊3



探検第3回目。今回は食堂。食事の前にはおいしそうな匂いが広がっています。南向きでとても明るく、温かいです。

レッツ脳トレ！難読地名クイズ♪北海道編♪



『恵茶人』

ヒント：釧路管内浜中町にある地名です。太平洋に面する海岸線ではサーファーも見かけます。内陸は湿地帯が広がり、鳥類も観察されます。かつては後静村(しりしずむら)の恵茶人でありました。

3月号の正解は「ししゃもない」でした。支笏湖畔の有名な観光名所として知られる「苔の洞門」はこの地にあります。※3月号にて2月号の回答を誤って「チプランケウシ」と記載しましたが、正確には「チロット」でした。お詫びして訂正いたします。申し訳ありませんでした。

平岸について

～とっておき情報をお届け～

平岸の歴史

今回は番外編。平岸りんごのお話。

明治時代から始まった平岸地区のりんご栽培。「平岸りんご」は日本だけにはとどまらずソ連の



ウラジオストック、試験的ながらシンガポールにも輸出されるほどに栄えました。

その後りんご栽培は宅地化の波にのまれ姿をけして行きました。その名残として環状線にりんごの木が植えられています。(右の写真)



***「平岸の歴史」は一度終了となります。読んで頂きありがとうございました。**

委員会を紹介してもいいんかい！コーナー

今回のご紹介は... 『研修委員会』

介護保険制度には各種別毎に毎年必修実施が義務付けられている研修が複数あります。中には、法律や虐待などの内容もあります。日々の業務に加えて実施となるため、意欲的に参加していただけるよう、目的意識を共有し、効率的に実施ができるよう環境調整を行います。最近では、ZOOMやYouTubeを用いたりモット研修に力を入れて、無理なく参加できるよう努めています。



職員紹介コーナー



令和2年11月よりクリーンキーパー（清掃員）としてお勤めさせていただいております富田正美と申します。

生まれは函館で、昨年まで暮らしていました。函館大谷高校（当時高校2年までは女子高でした）、大谷短大へ進学し家庭科の産休教員としての資格を持っています。卒業後は函館市内のキオスクで20年近く勤めておりました。その中で衛生管理の資格を取得し、五稜郭・ロアジュールホテル・函館駅と3店舗を掛け持ちで任されるなど忙しい中も充実した日々を送っていました。

この度、縁あり札幌に転居しゴールドヒルズにて勤めさせていただく事となり、間もなく半年が経とうとしています。どのスタッフもコミュニケーション良く、気配りの行き届いた働きやすい職場だと感じています。

これからも、利用者様や来訪される皆様に「ここはいつもきれいだね」と思って頂けるよう、勤めさせていただきます。



